

opusdei.org

El Papa: oración y don de sí, contra el racismo y la violencia

Recogemos algunas referencias recientes del Papa Francisco al problema del racismo y la discriminación en el mundo.

10/06/2020

El Santo Padre ha hablado en estos días sobre el racismo y la violencia que engendra la discriminación. Estos son algunos de los mensajes del Pontífice:

Twitter

—“No podemos tolerar ni cerrar los ojos ante cualquier tipo de racismo o de exclusión. Al mismo tiempo, hemos de reconocer que la violencia es autodestructiva y autolesionista. Con la violencia no se gana nada. Oremos por la reconciliación y la paz” (3 de junio 2020).

—“Para salir de la espiral de violencia hay dos respuestas cristianas: la oración y el don de sí mismo” (10 de junio 2020).

Audiencia general, 3 de junio de 2020

He sido testigo con gran preocupación del inquietante malestar social en su nación [EE.UU.] en estos últimos días, tras la trágica muerte del Sr. George Floyd.

Amigos míos, no podemos tolerar ni hacer la vista gorda ante el racismo y

la exclusión en ninguna de sus formas y, sin embargo, pretendemos defender el carácter sagrado de toda vida humana.

Al mismo tiempo, tenemos que reconocer que “la violencia de las últimas noches es autodestructiva y autolesionista”. Nada se gana con la violencia y mucho se pierde”.

Hoy me uno a la Iglesia en Saint Paul y Minneapolis, y en todos los Estados Unidos, para rezar por el descanso del alma de George Floyd y de todos aquellos que han perdido sus vidas como resultado del pecado del racismo. Recemos por el consuelo de sus familias y amigos afligidos e imploramos la reconciliación nacional y la paz que anhelamos.

Que Nuestra Señora de Guadalupe, Madre de América, interceda por todos aquellos que trabajan por la paz y la justicia en su tierra y en todo el mundo.

Vídeo “Promoción de la paz en el mundo”

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-do/article/papa-francisco-racismo-violencia/>
(11/07/2025)